Convocada la XI edición del Lagasca, que sube la cuantía del primer premio

El Certamen de Teatro Lagasca, que se celebrará del 6 de mayo al 24 de junio en El Barco de Ávila, abre el plazo para que los grupos interesados presenten su solicitud, hasta el 17 de febrero

 En lugar de primero y segundo, en esta edición se otorgará un primer premio de 2.000 euros y una ayuda económica de 1.000 euros a los cinco grupos restantes.

M. ESPESO / ÁVILA

El Ayuntamiento de El Barco de Ávila convoca por undécimo año consecutivo el Certamen de Teatro Lagasca, que viene desarrollándose en los meses de mayo y junio y que en pocos años ha conseguido consolidarse con una cita ineludible para los grupos de teatro del circuito amateur. Con la convocatoria del concurso se abre el plazo de inscripción para los grupos interesados, los cuales podrán enviar su solicitud hasta el 17 de febrero.

El festival tendrá lugar entre el sábado 6 de mayo y el sábado 24 de junio con la participación de los seis grupos que superen la fase de selección, además del grupo anfitrión, la Compañía Lagasca, que volverá a abrir y cerrar el certamen.

La principal novedad de este año se encuentra en los galardones, que si bien no cambian en número, sí lo harán en cuanto a su
cuantía. En lugar de un primer premio de 1.500 euros y uno segundo
de 1.200 euros (más 1.000 euros
para el resto de grupos), este año
se ha decidido aumentar el primer



Foto de familia de la décima edición, celebrada el año pasado. / LACASCA

premio hasta los 2.000 euros y suprimir el segundo, mientras que se otorgará una ayuda de 1.000 euros en concepto de gastos de representación para los cinco grupos restantes. De esta manera, se repartirán 7.000 euros en premios (6.700 el año pasado), además de los correspondientes trofeos instaurados en la pasada edición. Además de los del primer premio y los cinco accésit, habrá trofeos para el mejor actor protagonista, actriz protagonista, actor de reparto, actriz de reparto, mejor dirección, mejor montaje escénico y premio especial del público.

Los grupos aficionados de teatro que quieran participar podrán solicitarlo enviando la documentación requerida en soporte informático (cd, dvd, pendrive...) al Ayuntamiento de El Barco de Ávila, calle del Arco, número 2, 05600, haciendo constar en el sobre 'Certamen de Teatro Lagasca 2017'. Junto a la solicitud que se puede descargar de la web, se pide el historial del grupo; texto integro del libreto del montaje; ficha artística, técnica y sinopsis; archivo de vídeo con la obra integra; reportaje de fotos y, en su caso, críticas de prensa; fotocopia del CIF; certificado de la Federación de Teatro Aficionado indicando la condición de aficionado; documento oficial acreditativo de exención de IVA y autorización para realizar la representación.

DECLARACIONES

75

«Aquí tenemos todas las partes, el apoyo del Consistorio, de las casas comerciales y de los aficionados y el interés de

los grupos»

«El cambio en los premios es la principal novedad de esta edición»

«La Compañía Lagasca volverá a abrir el certamen, en estos días empiezan los ensayos»